

# *Une exposition de peintures inspirées du jazz est inaugurée dans le cadre du 31e festival international Jazz Plaza*

---



La Havane, 21 déc. (RHC)-. Dans le cadre du 31e festival international Jazz Plaza qui bat son plein à La Havane, le Pavillon Cuba, au cœur de notre capitale, a organisé cette fin de semaine le vernissage d'une exposition de tableaux de Nelson Domínguez et d'un groupe d'autres artistes peintres de diverses générations, inspirée du jazz.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Nelson Domínguez a signalé que cette symbiose accorde plus de couleurs au festival Jazz Plaza avec des œuvres faisant clairement allusion à la musique.

L'exposition qu'il a voulue intituler Banda Ancha, Bande Large, invite également à réfléchir sur la diversité d'univers, d'expériences et de techniques dont chaque artiste imprime ses idées sur la toile, le bristol ou les métaux.

Voulant faire une analogie au festival de jazz, Nelson Domínguez s'est référé aux artistes exposant leurs œuvres à Banda Ancha, comme les membres d'une bande de jazz qui l'avaient nommé leur directeur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/79389-une-exposition-de-peintures-inspirees-du-jazz-est-inauguree-dans-le-cadre-du-31e-festival-international-jazz-plaza>



**Radio Habana Cuba**